## **BESUCH FREIZEITPARK PLOHN**

## Rückblick – Ausfahrt Jugendfeuerwehr



Im vergangenen Jahr fuhren Kameraden der Jugendfeuerwehren von Aue-Bad Schlema, Raschau-Markersbach, Grünhain-Beierfeld, Breitenbrunn und von Oelsnitz/Erzgeb. mit einem Linienbus des RVE, welche im Erzgebirgskreis mit Werbung für die Feuerwehr, den Feuerwehrnachwuchs und für die Feuerwehrkapellen unterwegs sind, in den Freizeitpark Plohn.

Mit diesem erlebnisreichen Tag konnte der Kreisfeuerwehrverband die Jugendlichen für ihr ehrenamtliches Engagement auszeichnen. Das Vorhaben wurde von der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt gefördert.

Text und Foto: Christoph Stahl

Volksbote, 24.11.2023

